

あいさついっぱい 元気いっぱい

プラスの言葉いっぱい キラリ輝く高千穂小



6月号

霧島市立高千穂小学校  
令和6年度 6月号 No.3  
令和6年6月14日 (金)

## 磨き合い 高め合う

校長 森 幸恵

今年度の学校だより4月号においては、高千穂小のよさと本校が目指す学校像について紹介させていただきました。今月号では、その目指す学校づくりに日々尽力し、子供たちを支えてくださっている先生方の取組について紹介します。

学校経営グランドデザインには、「目指す教師像」として次の7つを掲げています。

- 1 教育愛に燃え、子供に「生きる力」を付ける教師
- 2 子供への豊かな愛情と受容に満ちた教師
- 3 教材研究に努め、日々の授業を魅力あるものにする教師
- 4 タイムマネジメント力を身に付けた教師
- 5 同僚性を発揮して指導力向上に努め、協働で物事に当たる教師
- 6 保護者・地域の期待に応える教師
- 7 持続可能な社会の創り手を育成できる教師



〔相互参観 week〕

今回紹介する「相互参観 week」の取組は、特に3と5に関連したものであり、私達教師が指導力や授業力向上の視点で学び続ける研修の一つに挙げられます。本校では、およそ1週間このように互いの授業を参観する期間を設け、指導の工夫を学び合いながら、学校全体で共有できる部分を見出したり、新たな指導の在り方を検討したりすることで、子供たちへより質の高い教育が提供できるようにしています。



ICTを用いた実技指導



個別最適な学び

私は、『学び続けるものだけが、子供達の前に立つことができる』と考えています。厳しい言い方をすれば、『指導力や授業力を磨かないものは、子供に教える資格はない』とも言えるかと思います。

変化の激しい現代において、学校教育を取り巻く環境の変化を前向きに受け止め、子供だけでなく、教師である我々も主体性を発揮しながら個別最適な学び・協働的な学びを進めていくことが求められています。多様な専門性を有する質の高い教職員集団の構築と全ての子供たちの可能性を引き出す令和の日本型教育の実現に向けて、高千穂小学校ではベクトルを揃え、日々研鑽に努めてまいります。

## 遠足・宿泊・修学旅行



5/24に、1・2年生は平川動物園とふれあいスポーツランドに、3・4年生は上野原縄文の森と敷根清掃センターに行ってきました。1年生がてるてる坊主を30個作って飾っていた効果か、天気に恵まれ、絶好の遠足日和でした。暑すぎて少し疲れたようですが、どの学年も熱心に観察をし、たくさんの学びが得られ、充実した一日となりました。



5/15、16と5年生は宿泊学習でした。丸尾自然探勝路の散策から始まり、野外炊飯やキャンプファイヤー含めた野外活動を行いました。風の強さには困りましたが良い経験となりました。

5/29、30は6年生の修学旅行でした。熊本城、田原坂、八千代座を回り、日頃は見ることのできない場所での学習となりました。二日目のグリーンランドも含め、有意義な旅行となりました。



### 7月の主な行事

3	水	水泳発表会・学級PTA	
8	月	B校時開始(～18日)	
10	水	租税教室(6年)	
12	金	音楽のつどい(3,4年)	
19	金	1学期終業式	
24	水	小学校水泳記録会	

### 6/26に高千穂小元気塾「かつお祭り」を行います

地域協働活動の取組として地域の企業様の御厚意によるかつお祭りを行います。当日は旬を迎える初かつおについての講話やかつおの解体見学を行う予定です。全校児童を対象として実施します。9:40から10:25までを予定していますが、保護者の方はもちろん、地域の方の参加も可能です。地域の方で関心のあられる方は6月24日(月)までに学校へ御連絡ください。よろしくお願いいたします。

霧島市立高千穂小学校

0995 - 78 - 2403

教頭 鈴木

### 愛校作業ありがとうございました

保護者の皆様、愛校作業への御協力ありがとうございました。おかげさまできれいな環境で教育活動が行え、校庭で遊ぶ児童も増えたようです。

### 本を寄贈していただきました

旅行人山荘さんから今年も本を寄贈していただきました。今年はさらに、ピアノ教室をされている安楽様より左の絵本をいただきました。本の最後にあるQRコードを読み取ると、本校の児童も参加したオリジナルの曲を聞くことができます。大事にさせていただきます。



### 8月の主な行事

1	木	出校日
13	火	学校閉庁日(~15日)
21	水	出校日
22	木	市教育講演会
24	水	